



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre de alumno: Shareni
Guadalupe Becerra Gutiérrez**

**Nombre del profesor: Felipe
Morales**

**Nombre del trabajo: Mapa
Conceptual**

Materia: Enfermería Clínica

Grado: 5°

Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas, febrero de 2022.

Arritmias y Medidas Terapéuticas

Arritmias

Latidos anormales del corazón, ya sea irregulares, demasiado rápidos o demasiado lentos.

Arritmias lentas o bradiarritmias (número bajo de latidos por minuto), cuyo tratamiento, de necesitarlo, es un marcapasos

Arritmias rápidas o taquiarritmias (número elevado de latidos por minuto), cuyo tratamiento, de necesitarlo, puede ser un fármaco, un cateterismo de ablación o un desfibrilador implantable.

Los trastornos del ritmo son el resultado de alteraciones en la formación o la conducción del impulso o en ambos pasos.

Las bradicardias se deben a una disminución de la función del marcapasos intrínseco o a un bloqueo de la conducción, en forma principal dentro del nodo AV o el sistema de His-Purkinje.

Medidas Terapéuticas

La cardioversión se llama desfibrilación cuando se hace durante una emergencia para prevenir la muerte debido a potenciales arritmias ventriculares mortales que pueden causar un paro cardíaco súbito.

El DEA es un tipo de desfibrilador computarizado que analiza automáticamente el ritmo cardíaco de una persona que está sufriendo un paro. Cuando sea necesario, libera una descarga eléctrica al corazón para restablecer su ritmo normal.

El marcapasos es un pequeño dispositivo operado con pilas. Percibe cuándo el corazón está latiendo irregularmente o en forma muy lenta. Este envía una señal al corazón, la cual lo hace latir al ritmo correcto.